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Сегодня вашему вниманию, уважаемые читатели, 
мы предлагаем беседу с главой администрации Октябрьского

 района А . К. КИП РИ Я Н ОВЫ М .

— Андрей Кириллович, 

с окончанием навигации 
остро встал вопрос авиа
перевозок. В  эту осень 
что-нибудь изменится к 
лучшему в работе Октябрь

ского аэропорта?
— Сейчас, надо сказать, 

руководство Ханты-Мансийского
 авиапредприятия 

не очень спешит помочь 
жителям района в воздуш
ных перевозках. Октябрь
ский аэропорт находится 

на арендном подряде, и
его организационно-правовая

 форма не приведена в 
соответствие с действую
щим законодательством.
Руководитель данного

предприятия не заинтересован
 и не хочет занима

ться развитием аэропорта. 

Поэтому до тех пор. пока 
не будет решен вопрос с 
собственностью и  
руководителем Октябрьского аэро
порта со стороны  Х-Ман
сийского авиапредприятия, 

в районе не будут органи
зованы нормальные  поле

ты. 
—  А  как в районе с 

финансами?
— Исполнение бюджета 

за 10 месяцев по расход
ной части составило чуть 
более 50 процентов. Это 
говорит о  том, что мы то
лько платим заработную 
плату. Bсе остальные ста
тьи бюджета практиче

ски не финансируются.''
Район наш дотацион

ный, дотации идут из ок
руга. По плану за эти 

месяцы мы должны были 
получить более 37 млрд. 
рублей. Фактически же 

получили только 14. И ес
ли учесть, что нефтяники  
нам не выделили плату за 
недра (около 4 млрд, руб.).

то можете представить, и 
каких жестких финансо
вых условиях работает 
районная администрация.

Проект бюджета на  
1995 г. практически под

готовлен с учетом прием
ки от всех предприятий 
жилья, электростанций, 
котельных и т. д. в муни
ципальную собственность

1583 кв. метров. Все эти 
показатели выше, чем и 
других дотационных рай
онах округа. Например, 
в Приобье введены 18- 
квартирный и 12-квартирный

 жилые дома, к ним 
надо прибавить двухквар
тирник и два одноквартир
ника. В Андре построен 
18-квартирник. В Пере
гребном - общежитие и 
двухквартирники и т. д.

В Приобье введена в 
строй новая школа на 1176

как нефть в районе будет
- добываться не менее ПО 

лет. И, думаю, дальней
шее развитие получит аг
ропромышленный комп
лекс, основанный на част
ной собственности. Это и 
послужит дальнейшей эко
номической базой для су
ществования поселков рай
она, находящихся на вод
ной магистрали.

— Успели ли в районе 
сделать досрочный завоз 
продуктов?

• Наше интервью

Предварительные 
итоги года

дан. Такие сходы прошли 
в Перегребном, Чемашах, 
Андре, Октябрьском и 

Приобье.

мест. Построены мини-мо
локозавод в Андре и баня 
в Перегребном.

Идет газификация рай
центра, но в то же время 
стоят стройки, которые фи
нансируются через УКС ок
руга. Это электролинии За
речное — Приобье, Пере
гребное — Шеркалы и Пе
регребное — Чемаши, а 
также газопроводы Пере
гребное — Шеркалы и Пе
регребное - Чемаши.

Силами -района достраи
вается дорога до железно
дорожного вокзала в При
обье, и проведены работы 
по строительству дорог в 
п . Октябрьском.

— В связи с плачевным 
состоянием лесной и дерев
оперерабатывающей про
мышленности на чем бу
дет специализироваться 

район?
— Он еще надолго оста

нется промышленным, так

В этом году досроч
ный завоз осуществлялся 
тяжело в связи с тем, что 
было необходимо гасить 
проценты за кредит 1993 
года. Но, тем не менее, ос
новные продукты питания, 
такие, как мука, крупа, 
плодоовощные консервы, 

соль, сахар, сумели завез
ти в достаточном количест
ве, чтобы пережить зиму, 
которая ожидается холод

ной.
•Дизтопливо, потребность 

которого в районе состав
ляет 12410 тонн, и камен
ный уголь также завезены. 
Полагаю, что зимовать бу
дем с электроэнергией, и 

керосиновые лампы с лу
чинами не понадобятся.

— Андрей Кириллович, 

преступность в России ра
стет. Хватает ли работы 
Октябрьскому РОВД?

— Районная админист
рация очень озабочена ро

стом преступности, Особенн
о беспокоят кражи лично

го имущества граждан. 
Раскрываемость в этом на
правлении в отделе внут
ренних дел неудовлетво
рительная, Поэтому я как  
глава районной админист
рации обращаюсь к жителям

, чтобы по возможно
сти они сами беспокоились 

о сохранности своего иму

щества.
Администрация все де

лает для того, чтобы ук
репить отдел внутренних 
дел специалистами. В те
чение года из районного 
бюджета им в первую оче
редь перечислены средст

ва на заработную плату, 
приобретение транспорта, 
техническое оснащение, 
покупку квартир, строи

тельство жилья.
Со стороны администра

ции будет усилен спрос и 
контроль за деятельно
стью Октябрьского РОНД 
по борьбе с преступно

стью.
— Какая оказывается 

помощь коренным народам 

Севера?
— Администрация рай

она систематически зани
мается решением проблем 
северных народов. Идет 
строительство жилья для 
них, покупка домов, вы
деление материальной по
мощи для улучшения жизн

енных условий. Но этих 
мер недостаточно для вы
живания. Необходима под
держка не только округа, 
но и государства.

— А  как обстоит дело 
с образованием?

— Образовательный ком
плекс района в этом году 
финансировался лучше, 
чем другие отрасли, хотя 
проблем по школам оста
лось очень много. Они в 
основном деревянные и по
строены в 60-е годы.

на каникулах почти во 
всех школах проведен ре
монт, начато строительст
во Зареченской школы.

С приходом нового пред
седателя комитета общего 
и профессионального обра
зования Р. А. Борисовой 
ситуация в районе стала 
исправляться к лучшему. 
Коллективы учителей активно

 включились в инно
вационную и эксперимен
тальную деятельность. Пе
регребинская школа №  1  
является базовой школой 
Ханты-Мансийского инсти
тута педкадров. Октябрь
ская авторская школа ста

ла базовой эксперимента
льной площадкой Россий
ской Академии Образова
ния, Центра комплексно

го формирования личности. 
Приобская начальная шко
ла внедряет программу 
компенсирующего обуче
ния. A в п, Большой Ка
мень работает комплекс: 
школа — детсад.

— Такое перечисление, 
конечно, впечатляет. Пос
ледний вопрос хотелось 
бы задать о подготовке к 

празднованию 50-летия  
Победы.

В Октябрьском paйоне 

 проживает 119 ветера
нов, из них 25 инвалидов, 
из бюджета выделено 
194 млн. рублей для улуч
шения их жилищных усло
вий. Пять квартир уже 
приобретено. 145 млн . руб
лей освоено при ремонте 
жилья. Для пяти семей  
ветеранов выделены квар
тиры в райцентре в новом 
доме. Конечно, на этом мы  

не остановимся и будем 
еще работать в этом на
правлении.

Подготовила

С. САВИЧ, 
сотрудник пресс-службы 

администрации 

Октябрьского района.

Пресс-служба городской администрации

Д е т я м -и нвали дам
15 ноября главой администрации 

Нягани В. В. Журавлевым было под
писано постановление «О социальной 
поддержке семей, имеющих детей-инвалидов

*. Комплексом мер предусма
тривается предоставление данной ка

тегории населения права бесплатного 
проезда  на всех видах городского пас
сажирского транспорта, пятидесятипроцентн

ой скидки со стоимости про
езда н а  лечение с одним сопровожда
ющим по направлению врача; беспла
тное обеспечение инвалидными креслами-колясками

 и бесплатное питание
 в школьных столовых. Изыскание 

средств дан обеспечения данных льгот 
возложено на коллективы комите
та по финансам (руководитель —В. В . 
Авдеева) и Фонда социальной защи
ты населения (Н, И. Федорова).

Первая 
д е к а да декабря

Пройдет под эгидой Международного 
Дня инвалидов, который будет отме

чаться 3 декабря. Непосредственно в

этот день Няганское общество инва
лидов в ГКЦ «Планета» организовы
вает благотворительный марафон, ко
торый пройдет во время празднично
го концерта. Имеющие возможность 
и желание оказать обществу инвали
дов посильную помощь могут позво
нить по телефону 5-21-21 или обра
титься в торговый отдел администра

ции Нягани.

Коллективы предприятий и орга
низаций, предприниматели, все. кто 
сегодня крепко стоит на ногах! В ва
ших силах помочь по-настоящему ну

ждающимся.

Дети-инвалиды 3 декабря получат 
возможность посмотреть спектакль в 
театре юного зрителя. А начиная с 
25 ноября комитет по социальной за
щите населения выдает инвалидам 
талоны на приобретение продуктовых 

наборов в системе М П  «Няганьгор
торг». Также в комитете социальной 
защиты населения со второй полови

на прошлой неделе состоялось оче
редное заседание комиссии по делам  
несовершеннолетних, функционирую
щей при администрации Нягани. Пре
дседательствовал на" заседании замес
титель главы муниципалитета Л. Ю, 

Петухов.

По вопросу о состоянии преступно
сти среди подростков за девять меся
цев текущего года выступила началь
ник отделения по делам несовершен
нолетних Няганского ГОВД майор 
милиции Ковалевская. После этого 
присутствующие обсудили разработку 

операции «Контакт», в ходе которой 

работники ИДН  и управления народ

ного образования занимаются работой 

с детьми, которые по разного рода 

причинам отказались от посещения 

школы. Последним вопросом работы

По результатам  
анкетирования

Услуги, которые представляет 

няганским пассажирам аэропорт, се
годня воспринимаются вполне естес
твенными. Сейчас мы имеем возмож
ность летать в такие города, как Мо

сква. Уфа, Ханты-Мансийск, Тюмень, 

Екатеринбург, Челябинск, Самара, 

Тамбов. Для открытия новых марш

рутов коллектив аэропорта Нягань

Подборку подготовил 

А. Л УЧК И Н .


